
 

 

 

 

第 6屆 深水埗區議會房屋事務委員會  

第 10次會議記錄  

 

 

日期： 2 0 2 1年 7月 2 9日 (星期四 )  

時間：上午 9時 3 0分  

地點：深水埗區議會會議室  

 

出席者  

 

主席  

伍月蘭議員  

 

委員  

覃德誠議員  (上午 9 時 31 分出席 )  

何坤洲議員     

劉佩玉議員， MH  

李庭豐議員   

麥偉明議員   

吳  美議員   

  

增選委員  

林寶如女士   

 

列席者  

譚建輝先生  深水埗民政事務助理專員 2(署任 )  

陳德明女士  社會福利署深水埗區助理福利專員 1 

郭志安先生   屋宇署高級屋宇測量師 /D2  

鄭葉秀芳女士  房屋署高級房屋事務經理 (西九龍及西貢一 )  

張俊傑先生  房屋署高級房屋事務經理 (西九龍及西貢二 )  

 

秘書  

黃  婷女士  深水埗民政事務處行政主任 (區議會 )4  
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                                                                                      負責人 /部門  

 

缺席者  

 

委員  

李文浩議員   

 

增選委員  

馮艷球女士  

關  健女士   

劉國裕博士，JP  
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開會詞  

 

 伍月蘭議員表示，因房屋事務委員會 (委員會 )主席一職

現時從缺，建議參考《深水埗區議會常規》 (《常規》)第 33(7 )

條，倘委員會主席未能出席該委員會會議，則出席的委員會成

員須自行以簡單多數票同意方式，互選一名本身是本區區議會

議員的成員為臨時主席，主持該次會議。她續請委員作出提名。 

2 .  李庭豐議員提名伍月蘭議員出任臨時主席。  

3 .  委員會一致同意由伍月蘭議員出任臨時主席。  

4. 伍月蘭主席審閱及決定通過是次會議的議程及文件，指

可派發獲批准的議程和文件給委員，並歡迎各委員及政府部門

代表出席委員會第 10次會議。  

議程第 1 項︰跟進事項  

( a )  房屋事務委員會第 9 次會議討論事項的跟進行動列表 (房

屋事務委員會文件 31 /21 )  

跟進事項 1 

5 .  伍月蘭主席表示，規劃署、地政總署及香港平民屋宇有

限公司 (平民屋宇 )均未能派員出席，請委員參閱書面回應 (文

件 31a /21、 31b/21及 31c /21 )。她續指規劃署於書面回應中提及

申請人於 2020年 3月 10日向城市規劃委員會提交延長展開發展

期限的申請，遂查詢相關進展。  

6 .  鄭葉秀芳女士表示，現時未有進展報告。  

7 .  委員會同意繼續跟進議題，並要求規劃署及平民屋宇派

員出席下次會議，以報告進度及回應委員的查詢。  
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跟進事項 2 

8 .  伍月蘭主席表示，運輸署未能派員出席，請委員參閱書

面回應 (文件 31d /21 )。  

9 .  委員會同意繼續跟進議題。  

跟進事項 3 

10 .  張俊傑先生表示，現時未有進展報告。  

11 .  委員會同意繼續跟進議題。  

跟進事項 4 

12 .  伍月蘭主席表示，運輸署及香港警務處 (警務處 )未能派

員出席，請委員參閱書面回應 (文件 31e /21及 31f /21)。  

13 .  鄭葉秀芳女士表示，剛知悉運輸署的書面回應，將於會

後研究相關建議。  

14 .  伍月蘭主席查詢麗安邨的士站的違泊情況。  

15 .  鄭葉秀芳女士回應表示，房屋署持續關注相關的士站的

違泊情況，自委員會第 9次會議後，管理員曾進行 21 6次巡視，

而署方亦接獲 1宗有關的士站出現違泊的電話投訴，並已去信

警務處請執法人員就違泊個案作出檢控。  

16 .  委員會同意繼續跟進議題。  
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議程第 2 項︰其他事項  

( a )  舊型屋邨重建計劃及資助房屋發展工作小組的撥款申

請 (房屋事務委員會文件 32/21)  

17 .  伍月蘭主席表示，舊型屋邨重建計劃及資助房屋發展工

作小組於本年 7月 6日的工作小組會議上審核了 2021/22年度的

撥款申請，並通過大坑西邨居民權益關注組主辦「大坑西邨重

建計劃擬修訂 -居民遷置及社區規劃公聽會」的撥款申請，撥

款額為 52 ,000元，現請委員考慮是否通過 1項撥款申請。她續

提醒委員根據《常規》申報利益，如委員跟文件中的申請機構

有聯繫，必須向委員會作出申報，方便作出記錄，如有委員申

報利益，主席須決定該名委員可否發言或參與表決，可否留在

席上旁聽，或應否避席。  

18 .  吳美議員查詢，房屋署會否允許主辦機構懸掛活動宣傳

橫額。  

19 .  鄭葉秀芳女士回應表示，大坑西邨不屬房屋署的管轄範

圍。  

20 .  劉佩玉議員認為意見整理員及活動幹事 的工作性質類

同，建議合併處理兩個項目的撥款。  

21 .  伍月蘭主席表示，意見整理員負責收集及整理意見，而

活動幹事負責宣傳及處理雜務，兩者的工作性質有別。  

22 .  李庭豐議員查詢，主辦機構可否根據實際情況更改活動

推行日期。  

23 .  吳美議員認為主辦機構仍有足夠時間推行活動；而意見

整理員的時薪較活動幹事高，反映相關聘任條件或會較嚴謹。 

24 .  伍月蘭主席認為意見整理員及活動幹事的相關時數及開
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支數額合理。她續請委員考慮是否通過相關撥款申請。  

25 .  由於沒有委員表示反對及棄權，伍月蘭主席宣布在席委

員一致通過上述撥款申請。  

議程第 3 項︰下次會議日期  

26 .  下次會議訂於 2021年 10月 28日 (星期四 )上午 9時 30分舉

行。  

27 .  餘無別事，會議在上午 9時 53分結束。  

 

 

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

2021 年 10 月  


